Ortsratsvorlage öffentlich



Plattensanierung Mauer Floriansbrunnen

Organisationseinheit:		Datum	
Abfallwirtschaft und Umweltschutz (07)		01.07.2022	
Beratungsfolge			
Ortsrat St. Ingbert-Mitte	Entscheidung	12.07.2022	Ö

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Ortsvorsteherin Kaiser hat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten und teilt hierzu folgendes mit:

"Der sog. "Floriansbrunnen" in der Rothell gegenüber dem Hundedressurplatz wurde 2006 von der Alterswehr der Feuerwehr restauriert. Jetzt fallen die Platten der Mauerverkleidung an der Rückwand großflächig ab.

Wir bitten die Verwaltung zu überprüfen, ob eine Instandsetzung durch den Bauhof möglich ist.

Der Floriansbrunnen ist auf dem Grubenwanderpfand, einem Wanderweg, der am Rathaus beginnt und über den Grubenstollen, Rischbach und Sechseichen führt. Er ist ein beliebtes Ziel für Wanderer und Bewohner des Wohngebietes Rischbach, die hier gerne mal eine Pause einlegen."

Die Verwaltung teilt hierzu folgendes mit:

Der Floriansbrunnen wurde 2006 von der Alterswehr saniert. Jetzt fängt die Fassadenverkleidung an sich zu lösen.

Gemeinsam mit dem Baubetriebshof (Herr Barth) wurde der Brunnen inspiziert und die Entscheidung getroffen, ihn nochmal zu restaurieren. Die Restaurierung wird vom Baubetriebshof durchgeführt.

Die zu erneuernden Platten sind etwas spezieller und deshalb nicht sofort verfügbar. Sobald das erforderliche Material vorhanden ist wird mit den Arbeiten begonnen.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

Amagem	
1	Antrag OV_OR-Mitte_2022_07_12

Sehr geehrter Frau Schulz,

ich bitte Sie, den nachfolgend aufgeführten Punkt auf die Tagesordnung für den nächsten Ortsrat am 12.07.2022 zu setzen:

1. Plattensanierung Mauer Floriansbrunnen:

Der sog. "Floriansbrunnen" in der Rothell gegenüber dem Hundedressurplatz wurde 2006 von der Alterswehr der Feuerwehr restauriert. Jetzt fallen die Platten der Mauerverkleidung an der Rückwand großflächig ab. Wir bitten die Verwaltung zu überprüfen, ob eine Instandsetzung durch den Bauhof möglich ist. Der Floriansbrunnen ist auf dem Grubenwanderpfand, einem Wanderweg, der am Rathaus beginnt und über den Grubenstollen, Rischbach und Sechseichen führt. Er ist ein beliebtes Ziel für Wanderer und Bewohner des Wohngebietes Rischbach, die hier gerne mal eine Pause einlegen.

